
Protokoll Jugendkreistag
(Pentenried, 14.5.07)

1. Begrüßung, Feststellung der Stimmberechtigten:

KJW Sigi Jaumann begrüßt die anwesenden Vereinsvertreter und stellt die Anzahl der 
Stimmberechtigten fest. 7 Vereine sind stimmberechtigt. Das Erstellen des Protokolls 
übernimmt Tobias Huber.

2. Rückblick auf die Saison 2006/2007

a) Für den entschuldigt fehlenden Kreisligaspielleiter Tobias Schmidt nimmt Günter 
Strobelt die Ehrungen der Mannschaftsmeister vor:

2.Bezirksliga: TSV Starnberg
1.Kreisliga: TSV Tutzing
2.Kreisliga: TSV Pentenried
3.Kreisliga: TSV Tutzing II

b) Pokalfachwart Tobias Huber ehrt die Pokalsieger:

Kreispokal Jungen: TSV Starnberg II
Schüler A-MM: TSV Starnberg
Schülerinnen A-MM: TSV Starnberg
Schüler B-MM: TSV Tutzing

c) Günter Strobelt gibt einen kurzen Rückblick auf die Ereignisse im Einzelsport.

3. Ehrungen

Sigi Jaumann gibt bekannt, dass alle Ehrungen am Kreistag vorgenommen werden.

4. Neuwahlen der Jugend-Fachwarte

a) Tobias Huber wird einstimmig zum neuen Kreisjugendwart für den sich nicht 
mehr zur Wahl stellenden Sigi Jaumann gewählt

b) FW Jugend-Einzelsport: Tobias Huber
c) FW Jugend-Mannschaftssport: Günter Strobelt
d) Spielleiter Jugend-Kreisligen: Tobias Schmidt
e) FW für die Jugend-Pokalwettbewerbe: Tobias Huber



5. Anträge

Zum vorgelegten Antrag gibt der Jugendkreistag folgende Stellungnahme ab: Es soll 
empfohlen werden, Beiträge im Forum von TT-STA nicht anonym abzugeben. Bei 
heiklen Themen soll der Administrator das entsprechende Forum schließen. Auch 
eine eventuelle Sperrung des Users wurde diskutiert; d. h. das ein bereits verwarnter 
User vom Forum ausgeschlossen wird.

6. Vergabe von Turnieren auf Bezirksebene

2. Bezirksbereichsranglistenturnier am 25.5.08: SV Söcking

7. Vergabe von Turnieren auf Kreisebene

KEM am 14.10.07: TSV Starnberg
1.KRLT am 27.1.08 TSV Herrsching
2.KRLT am 30.3.08 TSV Starnberg

8. Vorläufige Einteilung der Jugend-Kreisligen

Es wurde beschlossen, auf Grund der Masse an Mannschaften die 3.Jungen-Kreisliga 
in zwei leistungsgerechte Spielklassen zu splitten. Die endgültige Einteilung wird 
vom Spielausschuss vorgenommen.

9. Verschiedenes und Verabschiedung

Zum Abschluss wurde auch noch das Thema „Anfangszeit von Jugendspielen“ heiß 
diskutiert. Auf Grund des verlängerten Schulunterrichts dürfen die Spiele nicht zu 
früh anfangen. Allerdings sollten sie auch nicht zu spät enden, da man sich sonst bei 
kleineren Kindern den berechtigten Ärger der Eltern zuzieht. Deswegen wurde die 
Empfehlung ausgesprochen bei spät angesetzten Spielen auf mehr als zwei Tischen zu 
spielen. Bei für die Auswärtsmannschaft zu früh angesetzten Spielen sollen sich die 
betroffenen Vereine vor dem Match auf eine spätere Anfangszeit einigen. Zum 
Abschluss bedankte sich Sigi Jaumann für die gute Zusammenarbeit und beendete den 
Kreistag ca. um 22.00 Uhr.

gez.
Tobias Huber


